

Les Rotariens s'activent

par Claude-Alain Zufferey

Championnats du monde pour les meilleurs, championnats régionaux pour les débutants. Les joueurs de golf membres du Rotary Club peuvent s'adonner à leur passion à tous les niveaux.

Lors des 29^{es} Championnats d'Europe du Rotary à Amsterdam en 2003. MM. Gaston et Gabriel Barras entourent Mme Anne Hebeisen de la banque Julius Bär.



**Rotariens,
rendez-vous à
Crans-Montana le
21 juillet 2006.**

Rotary Club rime avec golf depuis 1964, date à laquelle Carl Miller a fondé l'International Golfing Fellowship of Rotarians (IGFR). Une figure marquante de la vie de Crans-Montana a toujours influencé cette association mondiale des joueurs de golf rotariens, puisque Gaston F. Barras a fait partie de son comité dès les premières heures, puis l'a par la suite dirigée. Le «big boss» du Golf-Club Crans-sur-Sierre et président du comité d'organisation de l'Omega European Masters, est actuellement président de l'European Golfing Fellowship of Rotarians, qu'il a fondé en 1974. Cette association européenne réunit plus de vingt pays. Le premier championnat d'Europe a d'ailleurs eu lieu sur le parcours de Crans-Montana en 1975. Cette année, il se déroulera du 3 au 7 juillet à Turin. Quant aux 43^{es} championnats du monde, ils se sont disputés du 1^{er} au 5 mai à Antalya en Turquie. Le Golf-Club Crans-sur-Sierre ne sera pas en reste, puisqu'il sera l'hôte d'un tournoi régional du Rotary le 21 juillet. Pour participer à un tournoi rotarien, il faut être membre d'un Rotary Club, membre d'un Golf-Club et posséder un handicap.

Since 1964, when Carl Miller founded the International Golfing Fellowship of Rotarians (IGFR), the Rotary Club and golf have always gone hand in hand. A well-known personality in Crans-Montana, who has always been involved with this world golf fellowship, is Gaston F. Barras. He was on its committee right from the start and later on became its leader. The "big boss" of Crans-sur-Sierre Golf Club and president of the organizing committee of the Omega European Masters is at the present time the president of the European Golfing Fellowship of Rotarians, which was founded by him in 1974. This European fellowship gathers more than twenty countries together. Moreover, the first European championships were held on the Crans-Montana course in 1975. This year, they will be taking place from 3rd to 7th July in Turin. As for the 43rd world championships, they will be held from 1st to 5th May in Antalya in Turkey. The Crans-sur-Sierre Golf Club has not been left out; it will host the Rotary regional tournament on 21st July. To take part in the Rotarian tournament, you must be a member of the Rotary Club, a golf club member and have a handicap.